

JORNADA SOBRE CIUDADANÍA, LIBERTAD Y CONOCIMIENTO
CONOCIMIENTO = CIUDADANÍA
 Granada 17 Diciembre 2007
 Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada

esta noche
 21:30 h.
GRANADA COFRADE



DIR AUDIO

Hoy Por Hoy

Carlos Francino

Buscar

Miguel Ríos apela a una conciencia crítica al ser nombrado hijo predilecto de Granada

El cantante granadino Miguel Ríos ha sido hoy nombrado hijo predilecto de Granada, una distinción con la que dijo querer contribuir a desarrollar "una conciencia cívica colectiva que no nos permita estar satisfechos a los que tanto tenemos mientras la justicia social sea una asignatura pendiente".



En un acto presidido por el presidente andaluz, Manuel Chaves, en el que también ha sido distinguido como hijo adoptivo el ex director general de la UNESCO Federico Mayor Zaragoza, Miguel Ríos dijo sentirse "dichoso y feliz" con esta distinción, que la Diputación de Granada le ha concedido por ser historia viva del rock y ejemplo de granadinos que han luchado por conseguir un sueño y lo han logrado.

Vídeo: La Diputación de Granada nombra a Miguel Ríos como hijo Predilecto de la Provincia.

"Si supierais lo que se aprecia en este oficio que la gente te quiera, os sentiríais tan orgullosos como yo", manifestó un emocionado Miguel Ríos, quien dijo sentirse "honrado" por la distinción y esperó "poder contribuir al buen nombre de esta tierra, que necesita de forma perentoria contribuciones y no precisamente anónimas".

El cantante granadino dijo que recoge "el honor y el compromiso de corresponder a este título sin abdicar de la actitud crítica que como militante de la vida me obliga a alinearme con la gente que piensa que otro mundo es posible".

"El premio más valioso para un cantante es que alguien elija su canción porque se ha metido en su vida, la retribución más entrañable para un ciudadano es que sus paisanos le nombren hijo predilecto porque esta tierra forma parte de él, y hoy ese ciudadano afortunado soy yo", manifestó, emocionado, el cantante.

Por su parte, Federico Mayor Zaragoza expresó la "emoción" que le produce haber sido nombrado Hijo Adoptivo de Granada por la constante relación que ha mantenido con esta provincia desde que en 1963 fuera nombrado catedrático de Bioquímica de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada, de la que fue rector entre 1968 y 1972.

Mayor Zaragoza señaló en su discurso que en Granada conoció "el arte de la amistad de sus gentes" y aprendió, desde su puesto en la Universidad, "a escuchar", una facultad que le sirvió de gran ayuda en su cargo como director general de la UNESCO, que ejerció durante doce años.

"Hace muchos años que mi familia y yo adoptamos a esta provincia, de la que nunca nos hemos ido", señaló Mayor Zaragoza, quien por ello dijo sentirse "muy honrado y agradecido" con este reconocimiento.

En el acto, que se enmarca en la celebración del Día de la Provincia de Granada, la Diputación también otorgó su Medalla de Oro al diario "Ideal" en su 75 aniversario y galardones al Festival de Música Tradicional de La Alpujarra, que cumple este año su 26 edición; a la Asociación de Personas con Discapacidad Intelectual VALE, por la labor que realiza en el Valle de Lecrín; y al piloto granadino Álvaro Molina, campeón de Europa de 250 cc.

El presidente andaluz, Manuel Chaves, consideró "un orgullo, evidentemente para Granada, pero también para Andalucía, que haya personas o entidades como ustedes en nuestra comunidad", dirigiéndose a los galardonados.

Para Chaves, éstas son distinciones "de ida y vuelta", porque los galardonados están "reintegrando a la sociedad, a los ciudadanos y ciudadanas de Granada, un poco de lo mucho que ellos, día a día, dan de sí mismos en beneficio de todos, dentro y fuera de los límites provinciales".

El presidente andaluz, que ha destacado "el compromiso de la Junta de Andalucía con Granada, con su dinámica de progreso", ha asegurado que en la próxima legislatura se habrá culminado "el más ambicioso programa inversor que jamás ha conocido Granada y se irán poniendo en servicio infraestructuras fundamentales".

En este contexto, de desarrollo económico y de renacer cultural, inscribió la conmemoración del Milenio de la fundación del Reino de Granada, en 2013, efeméride que propone celebrar con "un gran encuentro mediterráneo entre las tres culturas que convivieron en el Reino" y con motivo del cual pidió la colaboración de todas las administraciones.

Publicada el Martes, 11 de Diciembre de 2007 por Redaccion

Enviar Comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A. ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade



Agenda: diciembre'07

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Publicidad